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Как Галактическая Федерация видит происходящее на Земле. Часть 

первая, 1 
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Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Я Мари Сваруу. Спасибо, что присоединились ко мне и 

смотрите моѐ видео. 

 

Это чрезвычайно обширная и противоречивая тема, и в одном видео невозможно охватить еѐ 

всю, поэтому в будущем я буду обращаться к этой теме ещѐ много раз. 

 

Для большинства людей и для других источников информации Галактическая Федерация, или 

Объединенная Федерация Планет, то же самое под разными именами, ни одно из которых на 

самом деле не является правильным, поскольку они явно очеловечены, это своего рода 

организация чистой любви и тех, кто направляет человечество свыше и кто освободит его от 

угнетателей. 

 

И вот тут-то и начинается первая проблема, поскольку она всегда вот-вот освободит 

человечество и никогда этого не делает. Спасение с ними всегда не за горами, но оно 

никогда не реализуется, и это, по логике вещей, заставляет многих поверить в то, что те, кто 

это говорит, просто шарлатаны, использующие эту тему, чтобы зарабатывать деньги в сети и 

продавать книги. А для других это явный признак того, что те группы, которые продвигают 

Галактическую Федерацию Света и еѐ предполагаемое существование, являются платными 

агентами, распространяющими дезинформацию и так называемый «hopium» (надежду), 

чтобы контролировать восприятие людей, как часть сильно контролируемого правительством 

движения Новая Эра. 

 

И тогда у нас есть другая точка зрения, точка зрения моих предшественников, которые 

говорили, что именно Галактическая Федерация контролирует человечество намного выше 

длинного списка репрессивных организаций, которые в действительности, или в конечном 

итоге, им служат. 

 

На мой взгляд, во всех этих мнениях есть много правды, а также много заблуждений, и это 

свидетельствует о том, о чѐм я говорила ранее, что этот вопрос чрезвычайно сложный и 

трудный для рассмотрения. 

 

То, что последует далее, является моим обоснованным мнением о том, что происходит на 

самом деле, и я должна напомнить некоторым из вас, новым здесь, что я не на Земле, я на 

большом звѐздном корабле на орбите, и я ходила по длинным коридорам и крыльям Высшего 

Совета местной штаб-квартиры Федерации на андромедианском корабле биосфера «Вьера». 

Я не человек, но я прожила 5 лет на Земле, как спустившаяся вниз, я прибыла туда, когда 

мне было 8 лет, и покинула еѐ, когда мне было 13. 

 

После того как я прожила там, на Земле, в качестве человека, не являясь им, в течение 5 лет, 

происхождением из-за пределов Земли, где я сейчас и нахожусь, это даѐт мне уникальный 

взгляд на всю картину происходящего на Земле, где я могу видеть человеческую точку 

зрения, а также точку зрения моей группы и Федерации. 
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С другой стороны, находясь здесь, наверху, я не могу знать всего, что происходит, точно так 

же как, если вы живѐте в Испании или Мексике, вы не обязательно знаете всѐ, что 

происходит там. Поэтому я, возможно, могу видеть более широкую перспективу, но, как и 

любой другой человек, я могу высказывать своѐ мнение, основываясь только на том, что я 

вижу здесь, на лучшей доступной информации и на своих лучших намерениях. И эта тема 

настолько сложна и обширна, что я вынуждена рассматривать еѐ в нескольких видео, 

поскольку информации так много, что одно видео не может вместить еѐ всю. 

 

То, что я вижу, это многомерный, многорасовый, многокультурный, сверхсложный 

беспорядок, который, кажется, никто не может полностью понять, независимо от уровня, роли 

или положения, которое каждый индивид может занимать в нѐм. Однако многие вещи 

достаточно ясны, чтобы утверждать их как факты, с которых можно начать анализ всей 

ситуации. 

 

Федерация фактически контролирует всѐ вокруг Земли в полном объѐме, что означает, что я 

не вижу никаких признаков или возможности какого-либо регрессивного вторжения, которое 

бы происходило в настоящий момент, или в недавнем прошлом, или даже в будущем. 

 

Весь галактический квадрант полностью находится под контролем Федерации, и мне нет 

нужды говорить об этом – эта организация гигантская и чрезвычайно могущественная, 

поскольку состоит из бесчисленных рас, видов и их культур, работающих вместе в тесном 

сотрудничестве. 

 

Я даже могу сказать, что многие расы, которые многие эксперты на Земле считают 

регрессивными, такие как Альфа Драко, которые являются рептилиями, и этортанцы, 

относящиеся к так называемым расам высоких серых, на самом деле дружелюбны и 

сотрудничают с остальными членами Федерации, или, по крайней мере, проявляют 

дружелюбие здесь, в этом районе, где находится Земля. 

 

Итак, с моей точки зрения, все имеющиеся у меня данные указывают на то, что Федерация 

действительно является конечным контролѐром Земли. 

 

Общая ситуация на орбите Земли выглядит следующим образом. 

 

Солнечная система и Земля вместе с ней находятся в пределах пространства, где 

доминирует Федерациея, а также в зоне интенсивного движения, куда постоянно прилетают и 

откуда улетают бесчисленные корабли. Земля не скрыта, совсем нет, и все расы знают о ней 

и знают, где она находится, поэтому идея о том, чтобы люди не передавали приветственные 

сообщения в космос, потому что это может привлечь внимание какой-то инвазивной 

регрессивной расы, просто смехотворна. 

 

С мостика этого звѐздного корабля, «Толека», я могу видеть бесчисленные звѐздные карты, 

используемые для навигации, я могу видеть карты других рас, а также карты, включѐнные в 

базы данных навигационных компьютеров кораблей, и Земля явно включена во все из них и 

под чѐтким описанием того, что она находится в пределах пространства, где доминирует 

Федерация. 
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Из одного этого я могу сделать полный вывод: что бы ни случилось и что бы ни происходило 

на Земле, на самом деле это ответственность Объединенной Федерации Планет или 

Галактической Федерации, что одно и то же. 

 

Физическая ситуация здесь вверху следующая. 

 

Земля искусственно изолирована серией радиационных колец высокой интенсивности, 

поясами Ван Аллена, но они функционируют только в вибрационном состоянии 3D, что 

относится к средней вибрационной частоте на Земле или частоте Земли, потому что когда 

она выше этой частоты, эфирного барьера, как его называют другие, его просто нет, он 

вообще не является проблемой. Он не существует, начиная с 5D и далее, оставляя 4D в 

качестве переходного диапазона частот. 

 

Напоминаю всем, что плотности и их числа используются мной и моей группой только для 

справки, поскольку мы настаиваем на том, что плотность – это ментальное состояние и 

диапазон восприятия одного или нескольких индивидов в согласии между собой, а не что-то 

реально физическое, тем более с какими-либо барьерами между ними. 

 

Из этого следует вывод, что так называемые пояса Ван Аллена, или эфирный барьер, 

существуют только с точки зрения человека, привязанного к земле и имеющего средний 

менталитет, и могут быть легко преодолены с помощью разума и восприятия, только если 

человек достаточно духовно развит. 

 

Однако радиационные пояса существуют, их можно измерить с помощью человеческих 

технологий и приборов, но только как высокоэнергетическое ионизирующее излучение. 

Говорят даже, что в мире духов, если кто-то обладает достаточно высокой вибрацией и 

достаточно духовно осознан и достаточно развит, душа может избежать эфирного барьера. 

Если же душа недостаточно развита и находится в низком вибрационном состоянии, она не 

может пересечь барьер и должна вернуться на Землю, чтобы пережить там ещѐ одно 

воплощение как часть своего духовного развития и роста. 

 

Правда это или нет, узнать практически невозможно. Однако в архивах Федерации есть 

информация, которая утверждает, что это часть функции поясов Ван Аллена, а также 

объясняет, почему многие используют термин «эфирный барьер», говоря о них. 

 

Остальная физическая ситуация выглядит следующим образом: 

 

Существует большой андромедианский звѐздный корабль в форме наконечника стрелы с 

полной функцией биосферы, постоянно скрытый за Луной, которая, в свою очередь, также 

является древним андромедианским кораблѐм биосфера, намного больше первого, и 

который в основном пустует, а немногие расы Федерации используют его в качестве базы. 

 

Луна сама по себе это ещѐ одна очень важная тема. Все космические передвижения и всѐ, 

что происходит на Земле, тщательно отслеживается и контролируется с андромедианского 

корабля биосфера, который также является местной штаб-квартирой Федерации, где 

постоянно проводятся встречи между представителями наиболее известных на Земле 
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внеземных рас, таких как андромедианцы и арктурианцы, которые занимают самые высокие 

посты в Совете, за ними следуют альфа-центаврианцы, также называемые альфратеанцами, 

антарианцы, сирианцы, этортианцы и множество других менее известных рас. 

 

Отсюда следует, что от 900 до 1000 крупных кораблей длиной более километра постоянно 

находятся на околоземной орбите, в основном на расстоянии от 200 000 до 500 000 км от 

поверхности Земли, а также тысячи более мелких кораблей всех размеров и форм, 

принадлежащих бесчисленным звѐздным расам. Все эти большие и малые корабли 

ежедневно занимаются своими делами, перемещаясь от корабля к кораблю, главным 

центром их деятельности является андромедианский корабль биосфера «Вьера». 

 

Точно так же все эти корабли постоянно прибывают и убывают с орбиты Земли, и, как я уже 

говорила, их так много, что, как однажды сказали мои предшественники, в любой субботний 

день это похоже на парковку перед любым человеческим торговым центром в субботу 

вечером. 

 

Этот корабль, «Толека», находится на низкой околоземной орбите, где мало кораблей 

размером в километр и более, но с его правого борта мы можем видеть вдали огни 

бесчисленных других кораблей, иногда даже сливающихся со звѐздами позади. Однако чаще 

всего отдельные корабли легко различимы, поскольку большинство из них несут 

стробоскопические огни разных цветов, чтобы их можно было ясно различить на фоне 

звѐздного поля. 

 

Причина, по которой на орбите Земли находится так много кораблей, также вполне ясна и, с 

моей точки зрения, вполне логична и не требует особых рассуждений. Причина в том, что 

каждая раса следит за своими звѐздными семенами, за своей семьѐй на Земле, кто 

находятся там как звѐздные семена или как спустившиеся туда. Потому что, как я уже 

говорила в предыдущих видео, существует бесчисленное множество полноценных 

инопланетян, живущих среди людей и выдающих себя за людей, у многих из них 

официальные человеческие личности, которые помогают им эффективно интегрироваться в 

общество, чтобы иметь человеческий опыт, и я также знаю это, потому что я была одной из 

них. 

 

Все эти звѐздные расы, находящиеся на околоземной орбите, не заинтересованы в ресурсах 

планеты, и галактической войны тоже нет. Все они здесь, вокруг Земли, из-за людей в целом 

и из-за своих представителей, они – семья, вот так просто. Я продолжу писать на эту тему в 

ближайшее время, так как мне есть что сказать. Я буду углубляться в ограничения 

Федерации для людей Земли и ограничения и барьеры для нечеловеческих рас на орбите 

Земли, вопросы, связанные с Первой Директивой. 

 

И я перейду к самой горячей и противоречивой части этой темы, к причинам, по которым 

Земля находится в такой постоянной суматохе, и к роли Федерации в этом, как еѐ причины 

или как потворствующих участников и причины всего этого раскола и всех этических 

хитросплетений вокруг него. 

 

Само собой разумеется, это совсем не просто выразить словами, но мне приходится 

чередовать это с другими темами, потому что эта тема чрезвычайно сложна, и всѐ время 
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поступает новая информация и новые точки зрения, так что, пожалуйста, будьте 

внимательны. 

 

С большой любовью, 

 

Мари Сваруу 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=wKqf3YpEO6M  

https://swaruu.org/transcripts/como-ve-la-federacion-galactica-lo-que-sucede-en-la-tierra-primera-parte-1  

https://www.youtube.com/watch?v=wKqf3YpEO6M
https://swaruu.org/transcripts/como-ve-la-federacion-galactica-lo-que-sucede-en-la-tierra-primera-parte-1

